



北見西ロータリークラブ会報

2022～2023年度クラブテーマ

《コミュニケーションとふりかえり》

■創立日 昭和46年4月29日(1971/4/29)
 ■承認日 昭和46年5月27日(1971/5/27)
 ■例会場所 ホテル黒部(7条西1丁目)
 ☎23-2251
 ■毎週木曜日 12時30分～13時30分
 ■事務局 ☎25-2824

■会長 窪之内 覚 ■会長エレクト 齊藤伸一郎
 ■副会長 西村 清一 ■幹事 佐藤 尊人



第2500地区ガバナーテーマ

「ともに紡ごう！ロータリーの未来へ」

第2446回例会
 2023年6月15日(木)
 ホテル黒部

本日のプログラム

各委員長退任挨拶

会長・幹事

第2445回 例会記録

2023/6/8

会長挨拶

窪之内会長



今日を除けば、例会もあと2回となりました。卓席に戻れるかと思うと、とても嬉しいです。

私は会社で週に1回だけ、社員の前で話をする機会があり、今朝こんな話しをしました。私としては最大のアドバイスだったという話です。

ホームセンターダイゼンにいる時に、レジを担当してくれている女性の方が、「店長お話しがあるんです。夫も一緒に来ています」と泣きながら来たんです。「どうしたの？」と尋ねると「高校生の息子が悪い事をして停学になり、いつ解禁になるかも分からない、私も家にいないといけないんです」という話でした。その話を聞き私は、「何も心配することはない将来ダイゼンの店長ぐらいにはなれるから」と言いました。実は昭和35年その当時は中学校を卒業して半分ぐらいしか進学するのがないで、後は皆、農家の跡取りや手伝いが多く、タバコは吸うお酒は飲むわで凄いです。昭和35年、捕まってしまうと一週間位停学を食らっちゃったんです。この時に父と一緒に校長室に行き説教されるわけですが、校門を出た時に父に、「悟、お前真っすぐ帰りたくないべ」と「帰りたくない」と言うのと「これで遊んで帰ってこい」と2,000円くれたんです。それが自分の家がどれだけ貧乏かわかっていて、それを出されたのがグサッと短剣を刺されたような感持になっちゃって、これは真面目にしなければならぬなと思いました。そんな話を交えてその夫婦に話を「心配することはない」と。

それから3年程して「どうだい息子は」と尋ねると、「茨木の方で電気の会社に勤めていて主任になったそうです」と、「ほら見れ、何も親が心配することはない、高校生の頃はそれ位がちょうどいいんだ」と、自分を納得させるために言ったんですけれども。会社の跡取りが上手いアドバイスを言ってくれればいいなと思い、今朝、会社で話をしました。

天気 ☁ (例会時) 最高気温 23℃

昼食

スープ

仔羊のロースト 焼肉仕立て 温野菜添え
 季節のサラダ ライス
 デザート コーヒー

ニコニコボックス 目黒親睦活動委員

紺野会員

誕生日・結婚祝ありがとうございました。

角田会員

恵みの雨に感謝して。

内藤会員

先日東京で働いている娘が久し振りに帰省しました。

西村会員

結婚祝ありがとうございました。

野呂会員

ちょっといいことがありました。

松浦(章)会員

結婚祝ありがとうございました。なんとか30年目に突入します。

松浦(信)会員

4年ぶりに全道歯科医師野球大会が旭川で6月11日に開催されます。けがしない様に参加してきます。

- 1) 新入会員候補者の推薦がございましたので発表いたします。
 有限会社MAC (マック) 代表取締役 小泉ユリカさん
 生年月日：昭和47年12月26日生 現在50歳
 職業分類：警備業
 推薦者：斉藤会員、高田会員
 なお、本件はクラブ細則第11条「会員選挙の方法」に基づき、会員増強委員会、会員選考委員会、職業分類委員会を経て6月1日の理事会で承認されましたことをご報告いたします。ご異議のある方は、書面にて7日以内に理事会に申し立てください。ご異議がなければ、次年度7月6日の第一例会から入会予定です。
- 2) 本日開催の、米山奨学生スティージャールワット・パティッターさんの歓迎会ですが、18：30よりスタートとなりますので、お時間・場所お間違えの無いようお願い申し上げます。場所は北4条西3丁目まる笑4条店です。
- 3) 斉藤エレクトがこの度、令和5年春の褒章・叙勲にて瑞宝単光章を受賞されました。誠にめでたうございました。慶弔規定により、窪之内会長よりお祝い金をお渡しさせていただきます。



次年度幹事報告

伊東次年度幹事

- 1) 本日16：00から、ガバナー補佐が来られましてのクラブ協議会となっております。出席義務の皆様はレターボックスにお配りした地区のバッチとネクタイを着用されてご参加をお願い致します。
- 2) パスト会長会開催のご案内をレターボックスへ配布させていただきました。お忙しいところ恐れ入りますが、6月29日（木曜日）までに出席のご報告を事務局までご提出下さいますよう、お願い申し上げます。

クラブ協議会





窪之内会長

会長に指名いただいた時には、ロータリー歴不足、仕事の関係で欠席も多く、知識不足、しかも高齢（78歳）であり、会員みなさんに迷惑をかけるのではないかと悩みましたが、指名をいただくということは私でも何か役立つことがあるのではないかと受けさせていただきました。

2020年に発生した新型コロナウイルスによる世界的な感染予防処置として外出、集会の自粛、マスク着用、距離をとる、黙食等の指示が出され、2年半に渡って黙って集合、黙って食事、報告を聞いて帰る。例会も、休会せざるを得ない状況が続きました。

2022～2023「コミュニケーションをふりかえり」を会長方針として行動させていただきました。

思い出深いことは、コロナによる休会を一度もすることなく例会を開催出来たことです。理事のみなさんはじめ。全会員の思いが集結してのことと思います。本当にうれしいことでした。

旭川での地区大会は例年と違い、2連泊せざるを得ない日程にもかかわらず、多数の出席をいただきました。ありがとうございました。

近江職業奉仕委員長の口利きで実現した、ごみ処理場での移動例会は施設見学、講話等大変勉強にもなり、コロナ禍でのホッとするような例会となりました。

社会奉仕では溝口社会奉仕委員長のもと、上ところ金比刀羅山秋の階段補修作業、又金比刀羅山春の花見前の落ち葉、枯枝の清掃作業にも多数の参加をいただき、汗を流していただきました。例年参加している植樹祭にも多数の参加ありがとうございました。

例会は休会することなく開催出来ましたが、夜間例会、家族同伴例会は思うようには開催出来ず、昼に振り替えての開催になることもあり、海田委員長はじめ親睦活動委員会のみなさんには気苦労をかけましたが、知恵を絞っての楽しい例会を演出していただき、ありがとうございました。

一年間の役目を終えるにあたり、理事のみなさん、委員会のみなさん、事務局藤田さん、バックアップありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

佐藤幹事には、その知識と運営力に助けられることが多く、感謝いたします。

齊藤会長エレクト、西村副会長、伊東副幹事、浅野会場監督、近江職業奉仕委員長、溝口社会奉仕委員長、迫田国際奉仕委員長、今井青少年奉仕委員長、佐藤幹事より退任の挨拶がありました。紙面の都合上割愛させていただきました。詳細は7月配布の『活動計画書』に記載されます。

■ 例会予告	6月22日	最終家族同伴夜間例会	親睦活動委員会
	7月6日	役員・各委員長就任挨拶	会長・幹事

出席報告

大場出席副委員長

	月 日	会員数 (A)	出席免除者数 (B)	出席数 (免除者含む) (C)	例会に出席した 免除者の数 (D)	事前メークアップ (E)	事後メークアップ (F)	出席率 $\frac{C+E+F}{(A-B)+D} \times 100$
本日例会	6月8日	61	12	42	8	0		73.7%